

ANÁBASIS.

SEMINARIO PERMANENTE DE INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA Y FILOSOFÍA

Director: Prof. Dr. Juan Diego González Sanz.
Departamento de Enfermería, Universidad de Huelva

Anábasis no quiere ser un lugar donde alguien enseña y otros aprenden, sino un *ágora* donde compartir resultados de investigación y reflexiones sobre los mismos, apoyándonos en los textos fundamentales.

Inscripción

La entrada al seminario será libre y no se requerirá ningún otro requisito más allá del interés y el respeto mutuo. No obstante, se emitirá certificado de asistencia a los asistentes que se hayan inscrito debidamente. Para inscribirse se enviará una solicitud de participación en el seminario a la dirección siguiente:

anabasis@denf.uhu.es



Universidad de Huelva
Departamento de Enfermería

ANÁBASIS

Seminario permanente de investigación en Enfermería y Filosofía

DIGNIDAD, AUTONOMÍA Y EMPODERAMIENTO FEMENINO EN EL PERIODO PERINATAL

PONENTE: M. CARMEN MARTÍN BELLIDO



18 MAYO 2022

18:30 HRS.

SESIÓN VIRTUAL EN ZOOM

[HTTPS://UHU.ZOOM.US/J/96707905587?](https://uhu.zoom.us/j/96707905587?pwd=MoJWY21BYVLRJDMmXQbWxWAY81QT09)
[PWD=MoJWY21BYVLRJDMmXQbWxWAY81QT09](https://uhu.zoom.us/j/96707905587?pwd=MoJWY21BYVLRJDMmXQbWxWAY81QT09)

RESEÑA CURRICULAR



Graduada en Enfermería por la Univ. de Huelva (2017), Máster propio en Integración en Cuidados y Resolución de Problemas Clínicos de Enfermería (U. Alcalá, 2018), Máster oficial en Investigación en Ciencias Sociosanitarias (Univ. León, 2019), actualmente es estudiante de doctorado en el Programa Interuniversitario de Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género en la Universidad de Huelva. Desde 2017 ha compaginado la formación de posgrado con su labor asistencial como enfermera en diferentes unidades sanitarias de Huelva. Asimismo ha impartido docencia como profesora sustituta interina en el Departamento de Enfermería de la Universidad de Huelva. Su línea de investigación doctoral es la percepción del empoderamiento femenino en el periodo perinatal por parte de sus protagonistas.

Email:

mariadelcarmen.bellido@denf.uhu.es

CONTENIDO DE LA SESIÓN

En el ámbito de la atención sanitaria durante el periodo perinatal el término “empoderamiento femenino” surge con la intención de equilibrar el exceso de importancia atribuido a la tecnificación en la asistencia a las mujeres, ya que debido a la medicalización del embarazo, nacimiento y puerperio la esfera psico-social de la mujer queda en un segundo plano.

Durante la sesión se comentarán algunas de las características básicas de la percepción que mujeres, matronas y gestores de servicios de cuidados perinatales tienen sobre el empoderamiento femenino.

LECTURAS RECOMENDADAS

M. CARMEN MARTÍN-BELLIDO, JUAN DIEGO GONZÁLEZ-SANZ. Análisis de la producción científica enfermera sobre empoderamiento femenino y salud perinatal. *Musas*, 2020: 5, 1: 3-21.

<https://doi.org/10.1344/musas2020.vol5.num1.1>